

"Emprendedor Social Global del Foro Económico Mundial (WEF)"

Fernando Nilo es presidente y fundador de la Fundación Recyclápolis (2013), una institución sin fines de lucro dedicada a fomentar la educación medioambiental y el desarrollo sustentable entre las empresas e instituciones del sector público y privado, como ante el público en general. Así también busca relevar los proyectos más exitosos en el área de la sustentabilidad.



Cada año Recyclápolis convoca a los principales actores que guían su quehacer y que tengan ideas sustentables a desarrollar, invitándolos a postular al Premio Nacional de Medio Ambiente, el cual condecora las iniciativas elegidas por un jurado experto y multidisciplinario en las distintas categorías del certamen.

Además, invita a destacadas figuras de la sustentabilidad a nivel internacional, quienes tienen la oportunidad de difundir en Chile sus proyectos e iniciativas en esta área, junto con ser distinguidos por Recyclápolis debido a sus relevantes aportes al cuidado del medio ambiente y, consecuentemente, a la Humanidad.

En las tres versiones del premio, Recyclápolis ha contado con el patrocinio de diario El Mercurio y, en esta versión 2016, de la Pontificia Universidad Católica de Chile, lo cual refleja el posicionamiento del evento como un hito empresarial relevante en el área de la sustentabilidad. El próximo 6 de octubre se hará la tercera entrega de estos reconocimientos.

La historia de un emprendedor sustentable

En 2003 Fernando Nilo lanzó la primera compañía en Latino América de reciclaje de basura electrónica, Recycla Chile, firma de la cual es el fundador y gerente general.

Recycla desmantela de manera ética y segura computadoras viejas y otros dispositivos eléctricos y electrónicos que terminan su vida útil, para comercializar sus subproductos metálicos y velar porque los elementos tóxicos sean destinados a un centro certificado de manejo de desechos peligrosos. De esta manera se desarrolla un modelo de administración y gestión de triple línea de base.



Presidenta Michelle Bachelet (actual)



Ex Presidente Eduardo Frei

Recycla tiene el honor de haber recibido en sus instalaciones a los últimos cuatro Presidentes de la República chilenos: la Presidenta Michelle Bachelet, el ex Presidente Sebastián Piñera, el ex Presidente Ricardo Lagos y el ex Presidente Eduardo Frei.

En el libro "El Poder de la Gente Poco Razonable", de John Elkington y Pamela Hartigan, publicado por Harvard Business Review, destaca que el único caso chileno de emprendimiento e innovación social y

medioambiental es Recycla. "The Good Company", de Robert H. Girling, es otra publicación que releva el caso de Recycla.

Fernando Nilo es contador auditor de profesión y postgrado de la Escuela de Negocios del Programa Ejecutivo en Emprendimiento Social de la Universidad de Stanford. Ha participado en importantes eventos económicos como el Latin American World Economic Forum (Cancún 2008, Río de Janeiro 2009 y Colombia 2010) y el World Economic Forum (Suiza, enero de 2008, 2009 y 2010).



Ex Presidente Sebastián Piñera



Ex Presidente Ricardo Lagos

También es profesor visitante en las universidades de Harvard, Stanford, Indiana, Wharton y en el Instituto de Tecnología de Massachusetts (MIT) en las áreas Sustentabilidad, Medio Ambiente y Economía Verde. Además, fue docente invitado en la Universidad de Chile, Universidad Católica de Chile y en la Universidad del Desarrollo de Chile.

En el contexto académico y para ayudar a crear conciencia sobre el problema de la basura electrónica en Latinoamérica, escribió y publicó el libro "La nueva basura del siglo XXI: La Basura Electrónica".

Reconocimientos recibidos

Fernando Nilo ha recibido varios reconocimientos nacionales e internacionales por su labor en el desarrollo sustentable del país. Entre otros, se pueden mencionar:

- Premio Emprendedor del Año (Corfo, mayo de 2007),
- Global Social Entrepreneur (Fundación Schwab para el Emprendimiento Social, enero de 2008).
- Technology Pioneer (Foro Económico Mundial, enero de 2009)
- Premio banco BCI, 1er lugar en la categoría de Empresario de las Exportaciones Destacado. (2010)
- Medalla Dorada Centenario UC - de la Pontificia Universidad Católica de Chile (2016)
- Candidato a Embajador del Cambridge Institute for Sustainability Leadership - Uk (noviembre 2016)
- "Cavaliere dell'Ordine della Stella d'Italia" (agosto 2022)

En tanto, Recycla también ha obtenido diversos reconocimientos, entre los cuales cabe destacar:

- Premio Nacional a la Innovación Medioambiental (ProChile, noviembre de 2004),
- Premio RSE (Responsabilidad Social Empresarial), Categoría PYME (Fundación ProHumana, abril de 2004),
- Premio Chile Diseño, Categoría Responsabilidad Social Empresarial (diciembre de 2007),
- Energy Globe, categoría Tierra (abril de 2009),
- Premio Internacional de Dubái a las Buenas Prácticas (2008),
- Premio Avonni, Categoría Medio ambiente (septiembre de 2009),
- Premio PYME, Gestión Competitiva (2009),
- Empresa Ejemplar por su RSE (marzo de 2010),
- Premio Súper Turnover (2010),
- Premio Smart Entrepreneur, "Small but Global Model" (julio de 2010)



FERNANDO NILO N.

Emprendedor Social Schwab del World Economic Forum
Fundador de Fundación Recyclápolis
Fundador de Recycla Chile
Cavaliere dell'Ordine della Stella d'Italia

www.fernandonilo.com
www.recyclapolis.cl
www.recyclapolis-premio.cl
www.fidelmov.cl
www.epuwefko.cl
www.recycla.cl